



大榎

成田市立三里塚小学校

令和6年1月31日号

TEL0476-35-0049

一月は行く、二月は…

三学期の始業式では「一月は行く、二月は逃げる、三月は去る」という話をしました。何か目当てをもって生活しないと、あっという間に三学期が終わってしまうということです。子ども達には、今年一年の目標を立てることと同時に、今学期の残り三カ月で、やり残したことがないようにさせていきたいと思ひます。

一月になり、急にインフルエンザを発症する児童が増えました。不思議なことに、特定の学級のみで広がります。隣の学級や兄弟学年に広がりは見られません。でも油断は禁物です。コロナ禍で学んだ感染症予防を心掛けていくことが大切だと感じます。

①うがい・手洗いの徹底 ②マスクの着用 ③混雑した場所を避ける ことを続けていきましょう。



今年、図工の授業で頑張った作品を展覧会に出品しました。戻ってきた作品をみんなに見てもらうために職員出前に飾りました。来校された際は、ぜひご覧ください。

2月の
生活目標

健康な生活をしよう

学校では

- うがい、手洗いを励行します。
- ハンカチ、ティッシュを身に付けさせます。
- 教室内の温度調節と換気を徹底します。
- 縄跳びにチャレンジさせます。
- ポケットに手を入れて歩かない指導をします。
- 場に応じた服装を考えさせます。

おうちでは

- うがい、手洗いをさせてください。
- ハンカチ、ティッシュを持たせてください。
- 寒いときは手袋をさせてください。
- 縄跳びは記名をして持たせてください。

月日	行事	月日	行事	月日	行事
5(月)	集金日	22(木)	6年生を送る会/学級懇談会(1-5年)	15(金)	卒業式/4・5年11:30下校
7(水)	クラブ	23(金)	天皇誕生日	19(火)	6年生遠山中体験入学
9(金)	漢検/5時間授業/全校14:45下校	28(水) ~ 1(金)	短縮日課(全校13:30下校)	20(水)	祝 春分の日
11(日)	祝 建国記念の日	4(月)	(集金日)	21(木)	大掃除/給食終了/全校14:20下校
12(月)	祝 振替休日	13(水)	卒業式予行	22(金)	修了式/全校11:00下校
15(木)	ふたば現場学習(ユアエルム成田店)	14(木)	卒業式前日準備	25(月)	学年末休業(4月4日まで)
20(火)	6年自転車安全教室/全校14:45下校			29(金)	離任式
21(水)	委員会		1・2・3・6年13:20/4・5年14:45下校		

就学援助制度(学用品や給食費の援助)：成田市では、学用品費や給食費などの支払いが困難な児童生徒の保護者を対象に、援助を行っています。援助を希望される方は教育委員会学務課(20-2581)へお問い合わせください。



学校だより「大榎」をカラーでご覧いただけます。https://www.edu.city.narita.chiba.jp/es-sanriduka/School_News.html

11日(木) 校内書初大会

先月、内田先生から指導を受け、冬休みに練習して、いよいよこの日が本番です。3年生以上は体育館で、低学年は教室で行いました。みんな真剣に取り組みました。廊下に貼り出された作品からも一生懸命な気持ち伝わってきました。校内書初展も制限をなくし、配信も行ったことで、たくさんの保護者の方々に参観していただくことができました。



低学年は教室で



みんなで記念撮影



お家の方と磨きかたを練習します



仕上げ磨きはお家の方と

16日(火) 家庭教育学級

家庭教育学級は、1年生と保護者を対象とした「歯磨き講習会」を実施しました。成田市から歯科衛生士の方々にお願いいただき、歯磨きの仕方を教えていただきました。乳歯から永久歯に生え変わる大事な時に、丁寧な磨き方をしないと一生後悔することになるそうです。自分で鏡を見ながら汚れを確認しながら磨いて、最後はお家の方が仕上げ磨きをしました。



寺子屋で漢字練習です

19日(金) 国立歴史民俗博物館

6年間で最後の校外学習です。今年は館内の見学だけでなく、体験を多く取り入れました。昔の学校、寺子屋で昔の漢字で自分の名前を書く練習をしました。また、バラバラになった発掘土器の模型を完成させる作業も体験してもらいました。お昼は小学校生活最後の友達とのお弁当です。天気もよくみんな楽しそうに過ごしていました。いい思い出ができたと思います。



発掘した土器を組み立てます

24日(水) 授業研究会

先生方は授業力を向上させるために、年に数回、授業研究会を行います。今回は、算数と特別支援教育の授業を4つの学級で実施しました。三里塚小では授業の中で必ずタブレットを活用する研究を行っています。どの学級もタブレットの使い方を工夫して、「わかりやすい」「楽しい」授業が行われているとの評価をいただきました。子ども達の操作が早いことに驚きました。



タブレットを使ってお金の計算



まとめの時間はタブレットではなくノートです



開封の儀 ワクワクです！

大谷選手のグローブが届きました！

大谷翔平選手が寄贈してくださったグローブが届きました。学校を代表してベースボールクラブの6年生が開封しました。「すげー」「かっこいい」「軽い」など、とても盛り上がりました。まずは各学級を順番に回して、子ども達全員に触ってもらいます。その後は子ども達が使えるようにしていきます。大谷選手ありがとうございました。大切にします！



かっこいいね！

学校の門の開閉に関するお願い

学校には、正門、職員通用門(表と裏)、裏門の4つの門があります。どの門も登下校時間帯、出退勤時間帯以外は、児童の安全確保のため閉めておくことになっています。また、それぞれの門ごとに約束があります。いちいち車を降りての開け閉めは大変ですが、子ども達が安全に学校生活を送ることができるように、全ての大人が約束を守るようにしていきましょう。



正門
徒歩、自転車専用
自動車の通行は禁止です。



職員通用門(表)
自動車専用
子ども達の送迎、体育館開放利用の際には使用できません。(具合が悪い等のお迎えを除く)



職員通用門(裏)
自動車専用
通常、子どもや保護者のみなさんが使用することはありません。



裏門(学童側)
送迎、学童利用、体育館開放の際に使用します。
土曜日や夏・冬休みは、学童ホームの指示に従ってください。